

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif tipe Jigsaw untuk Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas VIII SMP Swasta Dharma Bakti Kab. Langkat T.A 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si, Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd dan Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak kepala sekolah (Bapak Sakidi, S.Pd) dan Ibu guru matematika (Ibu Mahyuni, S.Pd) di SMP Swasta Dharma Bakti Kab. Langkat yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayah, Ibu, Iyong, Kak yong, Ngah, Adik dan seluruh sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberi dorongan serta dana kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed. Tak lupa pula penulis ucapkan terima kasih kepada teman-teman PPLT Unimed 2012 di SMK N 1 Merdeka dan teman-teman seperjuangan di kelas DIK B 2009 Matematika Unimed, khususnya kepada abangda Suprianto Pane yang telah banyak

membantu, memberi masukan dan selalu memberi semangat dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Penulis berharap kiranya skripsi ini berguna bagi penulis dan pembaca dalam usaha peningkatan pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, Juli 2013

Sri Ayuni
NIM.409411048

THE
Character Building
UNIVERSITY